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平成２２年 第１１回教育委員会 会議録

日 時 平成２２年１０月２０日（水）午後３時～４時 

場 所 寺戸中学校音楽室

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長

欠席委員 なし

事 務 局 教育部長、教育部次長、教育総務課長、生涯学習課長、学校教育担当課

長、文化財調査事務所長、総括指導主事、指導主事、教育総務課係長

議 題 委員会諸報告

傍 聴 者 なし

委員長

委員長

委員長

委員長

指導主事

文化財調査事

務所長

次 長

開会宣言

会議規則第８条の規定により、平成２２年第 10 回会議録の承認を諮る。

（全員異議なし）

会議録は承認された。

本日は議案がないので、委員会諸報告について順番に説明を願う。 

― 平成２２年度向日市小中学校における研究発表会について ―

10～11 月に行われる研究発表会の日程、概要について。

― 「史跡長岡宮跡を考える」について ―

11 月 21 日に行われる上記行事の概要について。

― 西ノ岡中学校新制服デザインの決定について ―

来春採用の新制服のデザインの決定について。
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次に、本日ご覧いただいた寺戸中学校の文化祭について、各委員の方々

から感想等をいただければと思う。

中学生が演劇に取り組むことは非常に難しいことだと思うが、生徒たち

はよく頑張っていたと思う。特に、背景の制作などを担当した、いわゆる

「裏方」の生徒たちの努力が感じられ、そこが印象的であった。

背景の絵は、私もよくできていたと思う。

脚本はだれが書いたのか。

一般的には、中学校の図書館にある演劇用の脚本集の中から作品を選

び、それを一部脚色して２０分程度の上演時間に収めている。みんなで脚

本を選ぶところから文化祭は始まっている。

文化祭の準備期間はどれくらいか。

１０月に入ってから、放課後１～２時間程度を使って取組んでいる。脚

本選びについては、夏休みから行っている。短い時間に集中して取組むこ

とを目的としている。

女子生徒の声がよく通っていた。

鑑賞している生徒たちの態度もよかった。

文化祭全体としてよくまとまっており、すっきりした印象を受けた。

最後に、次回の日程等、事務局から連絡事項等を願う。

次回教育委員会会議の日程調整等。

閉会宣言


